

# REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

## **Monsieur Jean CUÉREL**

remercie sincèrement toutes les personnes qui, par leur présence, leurs messages et fleurs, l'ont entourée lors de cette séparation.

Elle les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance, laquelle s'adresse en particulier au Dr Nicolas Coman, à tout le personnel du Bristol, à Territet, et à ceux qui ont pensé à la Fondation Théodora pour les enfants hospitalisés.

Veytaux, juin 2009.